

Formation à Audacity

Samedi 21 janvier, de 15 heures à 17 heures

Samedi 21 janvier, de 15 heures à 17 heures : formation au logiciel "Audacity", un logiciel gratuit d'édition audio (fichiers wav, mp3 ...). Cette formation a pour but d'apprendre à utiliser Audacity dans le cadre de l'apprentissage de la musique (instrument de musique ou chant), que l'on soit débutant ou confirmé.



The poster is for a training session on Audacity. It features a cartoon character on the left holding a key, with the text 'L'Harmonie Magnycoise' written in red. The main title is 'Formation à Audacity' in blue, with 'Samedi 21 janvier 2023 à 15h' below it. The location is 'Pôle musical et associatif Blaise Pascal à Magny Salle Myriam Makeba'. A list of topics includes: 'Logiciel open-source (gratuit)', 'A quoi ça sert?', 'Comment travailler avec?', and 'Introduction au mixage'. Handwritten notes in red and orange ask 'Ralentir?', 'Transposer?', 'Positionner des marqueurs?', and 'Jouer en boucle?'. A screenshot of the Audacity software interface is shown on the right. At the bottom left, contact information for 'L'Harmonie Magnycoise' is provided, including an email address and a QR code labeled 'SCAN ME'. The duration is 2 hours, and it's a free session with limited places.

Les outils numériques pour la musique :
Formation à Audacity

Samedi 21 janvier 2023 à 15h
Pôle musical et associatif Blaise Pascal à Magny
Salle Myriam Makeba

- Logiciel open-source (gratuit)
- A quoi ça sert ?
- Comment travailler avec ?
- Introduction au mixage

Ralentir ?
Transposer ?
Positionner des marqueurs ?
Jouer en boucle ?

Durée : 2h.
Formation gratuite dispensée par l'Harmonie Magnycoise.
Nb de places limitées, réservation obligatoire.

Renseignement et réservation :
harmoniemagny@gmail.com
Il est recommandé de venir avec un PC portable.

SCAN ME

La formation permet de comprendre comment Audacity peut être utilisé, en complément et en support d'autres méthodes d'apprentissage :

- Ecoute et positionnement de repères,
- Faire varier le tempo,
- Transposer dans une autre tonalité,
- Jouer en boucle,
- ...

Elle aborde également les techniques de mixages : comment couper, synchroniser, ajouter des voix, modifier la spatialisation ...

En deuxième partie, si les stagiaires ont amené un PC portable, ils pourront apprendre à manipuler le logiciel.

Infos pratiques

Le stage est gratuit et s'adresse aux musiciens. Il dure 2 heures, avec une pause.

Il se déroule au pôle musical et associatif Blaise Pascal (23 Rue des Écoles Jean Baudin, 78114 Magny-les-Hameaux).

Liens utiles

Site de l'Harmonie Magnycoise

Contact

harmoniemagny@gmail.com